

L'Union des Journalistes Cubains remercie la Chine pour son soutien



Bolívar Tamara Cruz a remercié le géant asiatique pour le soutien qu'il représente pour la nation caribéenne . Photo tirée de ACN

La Havane, 23 mars (RHC) L'Union des Journalistes Cubains (UPEC) a souligné la grande contribution de la République Populaire de Chine à la profession, lors du Dialogue Global « La Chine au Printemps : la Chine et le Monde, Opportunités partagées » qui s'est tenu récemment.

La première vice-présidente de l'UPEC, Tamara Cruz, a rappelé que dans le cadre du 4e colloque international Patria, qui s'est tenu du 17 au 19 mars, une rencontre cordiale a eu lieu entre les journalistes des deux pays dans le but de renforcer les liens de coopération et de solidarité.

Cruz a souligné que l'archipel se lance dans l'utilisation de l'intelligence artificielle dans les médias et que le soutien de la nation sœur devrait renforcer le domaine de la formation avec les spécialistes de l'Institut international de journalisme José Martí.

Le premier vice-président de l'UPEC a rappelé la facilitation d'un prêt chinois qui est devenu effectif à la fin de 2024 pour moderniser la technologie et la flotte de véhicules des journaux, des presses et des agences Prensa Latina et Cubana de Noticias.

xprimé sa gratitude pour le soutien que le géant asiatique représente pour la nation caribéenne, alors que le gouvernement américain s'obstine chaque jour à bloquer et à étouffer le peuple.

Le dialogue mondial « La Chine au printemps : la Chine et le monde, des opportunités partagées » s'est tenu le 19 mars dans cette capitale pour souligner le rôle du géant asiatique dans le développement de l'humanité et les liens historiques de fraternité avec la plus grande île des Antilles (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379404-lunion-des-journalistes-cubains-remercie-la-chine-pour-son-soutien>



Radio Habana Cuba